Das "Flitzesternchen"

Eine Idee für den Morgenkreis während der Advents- und Weihnachtszeit



Anleitung: "Flitzesternchen"

Was ihr dafür braucht:

- Brief vom Flitzesternchen
- kleine Sternen Aufkleber
- Glöckchen o. Ä.

So machen wir's:

Am 1. Dezember versammeln wir uns alle gemeinsam im Morgenkreis. Eine Fachkraft berichtet, dass sie heute Morgen in der Post einen geheimnisvollen Brief entdeckt hat, der an die Kinder der Kita XY gerichtet ist. Sie zeigt den Brief und liest ihn vor.

Nach dem Öffnen des Fensters und Singen der Lieder (siehe Brief) schließen alle Kinder ihre Augen. Die Fachkräfte gehen von Kind zu Kind und "kontrollieren" (z.B. durch sanftes Berühren an der Schulter), ob alle auch wirklich ihre Augen geschlossen haben. Dabei klebt eine Fachkraft heimlich einen Kleinen Stern auf eines oder mehrere Kinder. Danach setzen sich die Fachkräfte wieder in den Kreis uns schließen ebenfalls die Augen.

Nach kurzer Zeit ertönt ein Glöckchen und alle dürfen ihre Augen wieder öffnen. Wen hat das Flitzesternchen wohl heute besucht?

Wir empfehlen das "Flitzesternchen" für Kinder ab 3 Jahren.





*Liebe Kinder!

Endlich hat sie begonnen, die schöne Adventszeit. Vielleicht habt ihr sogar schon die erste Kerze auf dem Adventskranz angezündet? Nun dauert es auch gar nicht mehr so lange, bis endlich Weihnachten ist.

Ich habe durch das Fenster gesehen, dass ihr einen Adventskalender in eurem Kindergarten habt. Toll sieht der aus! Aber sicher fragt ihr euch, welches Kind denn nun das erste Säckchen bekommt? Ich kann es euch verraten!

Aber zuerst muss ich mich euch noch kurz vorstellen: Mein Name ist "Flitzesternchen" und ich muss zugeben, dass ich ziemlich schüchtern bin. Jedes Jahr, zur Adventszeit, besuchen ich und meine Sternchen-Freunde viele Kindergärten und überraschen dort die Kinder. Und dieses Jahr seid ihr an der Reihe!

Besonders gerne kommen wir zu euch, wenn ihr uns schöne Weihnachtslieder singt. Aber vergesst nicht, das Fenster zu öffnen, damit wir euch gut hören können! Nach dem Singen dürft ihr dann alle - auch die Erwachsenen - eure Augen schließen. Und bitte macht eure Augen wirklich fest zu, denn wir sind ja - wie schon erwähnt - ziemlich schüchtern.

Nachdem ihr einen Moment ganz leise abgewartet habt, dürft ihr eure Augen wieder aufmachen und genau schauen. Denn wir haben uns auf einen oder sogar mehrere von euch gesetzt! Findet ihr uns? Manchmal setzen wir uns auf einen Arm, eine Schulter oder ganz frech auf den Kopf! Das Kind, welches uns auf sich entdeckt, darf an diesem Tag sein Adventskalender-Säckchen mit nach Hause nehmen.

Meine Freunde und ich freuen uns schon sehr, eure schönen Weihnachtslieder zu hören und euch zu besuchen.

Weihnachtliche Grüße!

Euer Flitzesternchen



*Liebe Kinder!

Euer Flitzesternchen